


CÁMARA DE DIPUTADOS

Evitar la premura es lo más sensato: Monreal

POR IVONNE MELGAR

ivonne.melgar@gimm.com.mx

El coordinador de Morena en Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal Ávila**, celebró la decisión de la presidenta Claudia Sheinbaum de llevarse con más calma el análisis de la ley de telecomunicaciones en el Senado.

“El hecho de que se revise lo que algunos han llamado ‘censura’, el artículo que se refiere a tal propósito, revisarlo me parece lo más lógico. El que no haya precipitación, como ella dijo, me parece correcto. Y ojalá y en el Senado lo puedan hacer, están en etapa de hacerlo”, planteó.

Cuestionado de si lo ideal ahora sería hacer un parlamento abierto para revisar la iniciativa presidencial, Monreal respondió que no necesariamente y que eso habrán de determinarlo las comisiones del Senado.



Foto: Mateo Reyes

Ricardo Monreal, coordinador de diputados de Morena.

Precisó que el análisis que habrá de darse “está enfocado en un capítulo concreto” sobre lo que algunos opositores y adversarios políticos, dijo, consideran que hay censura”.

Monreal Ávila defendió, sin embargo, la necesidad de la reforma para definir las facultades que hasta ahora ejerció el IFT, porque éstas “no pueden quedar en el aire”.